

# PUBLIK SULUT

## Debat Ketiga Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung Sukses di Gelar

Abdul Halik Harun - [BITUNG.PUBLIKSULUT.COM](http://BITUNG.PUBLIKSULUT.COM)

Nov 18, 2024 - 21:30



*Debat Publik Ketiga Palon Walikota dan Wakil Walikota Bitung 2024*

BITUNG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung, Sukses menggelar Debat Kandidat Ketiga Paslon Walikota dan Wakil Walikota Bitung 2024, bertempat di Central Hotel Manado, Jumat (15/11/2024).

Dalam Debat ketiga dengan tema Keuangan dan Fiskal Daerah, Potensi

Investasi, Ketahanan Pangan, Tata Kelola Sampah dan Limbah Industri, Pemantapan Peningkatan PAD dan Sumber Pembiayaan yang Sah.

Debat diikuti oleh dua pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung nomor urut 1 Geraldly Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-Win) serta Hengky Honandar dan Randito Maringka nomor urut 2 (HM-RM)

Di buka oleh komisioner KPU Kota Bitung Yunoy Rawung Debat publik juga dihadiri Ketua KPU Deslie Sumampouw SE, komisioner Wiwinda Hamisi, Frangky Takasihaeng dan Muhajir La Djanudina.

Dalam sambutannya Yunoy menyampaikan bahwa Debat Publik ini sebagai ruang kampanye Paslon, yang dapat di manfaatkan oleh pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota untuk memperkenalkan Visi dan Misi pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memajukan daerah Kota Bitung.

Salah satu amanah yang diberikan kepada KPU selaku penyelenggara adalah memformulasikan kampanye dalam wujud debat sebagai salah satu bentuk pendidikan politik terhadap warga negara.

" Debat ini sangat penting sebagai preferensi pemilih pemula dan pemilih rasional yang belum menentukan pilihannya." Jelasnya.

" Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat dan semua pihak dengan terlaksananya Debat Publik ketiga ini," sambungnya.

Turut hadir dalam debat Pasangan calon walikota dan wakil walikota dan Para pimpinan Partai koalisi, Ketua Bawaslu kota Bitung, Akademisi, tim pemenangan sertapendukung kedua pasangan calon (abd)